
中總喜迎陳振治一行
楊釗等首長與來賓座談 交換港泰合作意見

香港文匯報訊（記者 子

京）香港中華總商會會長

楊釗等首長昨於會所接待

泰國中華總商會主席陳振

治，副主席劉暹有、林楚

欽一行到訪。此次是陳振

治於今年1月上任泰國中

總主席後首次拜會中總，

賓主雙方舉行友好座談，

就加強兩會及港泰兩地合

作廣泛交換意見。
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雲港台青年交流促進會
第三屆理事會就職典禮

第 三 屆 理 事 會 架 構
■■『『雲港台青年交流圓桌會議雲港台青年交流圓桌會議』』全體出席代表合影全體出席代表合影

雲港台青年交流促進會，於2010年10月
在香港成立，主要由香港熱心三地交流的各
界青年代表、雲南省青年聯合會優秀代表及
台灣青年才俊組成，並獲得時任香港特區行
政會議非官守議員召集人梁振英博士擔任名
譽贊助人。促進會獲邀分別於雲南省青年聯
合會及雲南省台辦設立雲南秘書處。

雲港台青年交流促進會自成立以來，為推
動雲南、香港和台灣三地青少年文化交流，
以「同祖」的親情文化、「同根」的歷史文
化、「同齡」的時尚文化、「同心」的和諧
文化為載體，關注三地青少年的成長及事業
發展，通過促進雲港台三地青年在各領域的
交往，建立雲港台青年定期交流機制，推動
了三地經濟、文化大融合，為三地青年在求
學、就業、創業及文化交流等方面開創了新
天地，為青年人成才提供了良好環境，搭建
了合作共羸的平台。

雲港台經歷了由孕育、發展、到漸趨成熟
的過程。在不斷的實踐、探索中，本會一直
秉持創會宗旨，以鼓勵青少年服務社會，挖
掘青少年各項潛能等為己任，組織、主辦、
參與了多個論壇、考察團及社會活動等，為
雲、港、台三地青年構建經貿、文化及社會
服務交流平台。面對世界經濟的急速發展，
我們將繼續探討雲、港、台三地青年在經
貿、教育、環保、科技、文化等方面交流與
合作的發展方向，把握社會發展的機遇，承
擔時代賦予我們的挑戰，以年輕人應有的朝
氣，讓我們携手共進，共同努力，為推動雲
港台三地青年在各領域的交流，構建更和
諧、美好的社會而貢獻我們的心力。

簡 介

■簽署《雲港台三地青年框架合作協議》

■出席雲南文化創業高峰論壇

■參與協辦香港青年五四大匯演

■拜訪台灣青年發展基金會董事長連勝文先生
■中聯辦副主任王志民先生接收雲港台為雲南魯
甸地震捐款
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創會兼榮譽主席 ： 陳冬海
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香港文匯報訊（記者李摯）廠商會昨假中環馬
車會所舉行傳媒午宴，會長李秀恒稱面對全球經
濟不明朗因素，可以預料今年經營環境必定充滿
挑戰。商會將繼續與特區政府及內地保持密切聯

繫，為香港工商界建構有利的營商環境，協助企
業跨越挑戰。
李秀恒回顧過去一年廠商會成功舉辦的各項大

型活動，並稱各項活動廣受好評。他表示，該會

的品牌活動工展會今年首次在澳門成功舉行，獲
得不俗反應。
他透露，今年8月將到大連舉辦工展會，將香港

品牌及優質產品推介給更多內地人認識。廠商會
未來希望能通過大力推動網上商城，讓新科技和
傳統營商模式相結合，讓企業透過網絡找到新的
發展，支持文化藝術與工商業結合，為產品轉型
升級。

配合「一帶一路」組團赴中亞國家
李秀恒強調，為配合國家「一帶一路」發展，

該會將於4月29日至5月6日組團赴哈薩克斯坦、
烏茲別克斯坦及吉爾吉斯斯坦等中亞國家考察訪
問，這些中亞國家除擁有豐富的天然資源及能源
之外，亦位於亞洲及歐洲交界，他希望廠商會率
先視察當地營商環境，為企業尋得先機。
出席活動的廠商會首長尚包括：第二副會長吳

永嘉，副會長徐炳光、徐晉暉、吳清煥、吳宏
斌、史立德、戴澤良等。

楊釗代表該會歡迎代表團到訪，他指，過
去一個世紀以來，泰國中總規模不斷發

展壯大，成為當地最具實力和影響力的社團
之一。香港中總與泰國中總一直保持密切聯
繫，是長期友好合作夥伴。雙方不僅共為世
界華商大會召集人組織成員，定期就華商大
會的發展進行協商，更互派代表團出席雙方
活動，推動兩會交流，促進香港與泰國工商
界合作。

楊釗：「一帶一路」增合作空間
他強調，香港現已成為泰國第四大出口市
場，而泰國也是亞投行創始成員國，及「一帶

一路」核心國家之一，相信未來港泰兩地經貿
往來將有更大發展空間。他隨後簡報中總該年
重點會務工作，並希望日後雙方繼續通過華商
網絡，為香港和泰國以至整個東盟地區合作作
出貢獻。

陳振治：共謀發展新機遇
陳振治表示，香港中總是泰國中總的老前
輩，許多方面值得泰國中總學習。他並邀請香
港中總組團前往泰國，為雙方會員提供交流平
台，共謀發展新機遇。他透露，世界華商大會
今年將於馬來西亞邀請多國華商領導參與世界
華商大會顧問委員會，並組織包括香港、新加
坡在內的3家召集人商會前往緬甸考察。
出席會面的中總成員尚包括：永遠名譽會長

蔡冠深，永遠榮譽會長張成雄、陳幼南等。
此外，代表團並獲安排參觀慈山寺，由該會
副會長莊學山親自帶領參觀講解。

全球經濟不穩 廠商會助企業迎戰在立法會
佔有一席的
廠商會，誰
將代表商會
進入立法會

選舉備受關注。在昨日傳媒
午宴上，會長李秀恒被追問
是否參選時稱，「目前仍未
有打算，如沒有合適人
選，才會考慮參選，但暫
未作考慮」。有記者問其
若副會長吳永嘉參選，他
如何看時，他稱，吳永嘉
是合適的人選之一，若出選
會支持他，後又補充說，廠商會現有9個副會長，人才濟
濟，個個都能幹，到目前尚未有人向他提交參選文件。

他表示，目前在議會議政粗暴氣氛下，是否會令有志
及有能力參與議會工作者心灰，有待觀望。

吳永嘉被追問是否參選時就一味搞笑唔答，笑言：
「一切服務社會的工作都樂意做。」問其若李秀恒參選
是否支持？他就笑笑口答：「支持！支持！」

■記者子京
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■李秀恒（左）、吳永嘉老
友鬼鬼互說支持對方出選立
法會。 李摯攝

■昨日李
秀恒（左
五）率眾
副會長亮
相舉行傳
媒午宴。
李摯攝

■中總會
長楊釗等
首長歡迎
泰國中華
總商會新
任主席陳
振治率團
到訪。


